

# ASPIRASI WARGA

## Bhabinkamtibmas Polsek Sukra Terus Sambangi Warga untuk Mempererat Hubungan dan Kamtibmas yang Aman

Indramayu - [INDRAMAYU.ASPIRASIWARGA.COM](http://INDRAMAYU.ASPIRASIWARGA.COM)

Aug 11, 2023 - 17:16



*Bhabinkamtibmas Polsek Sukra Terus Sambangi Warga untuk Mempererat Hubungan dan Kamtibmas yang Aman*

Indramayu, — Bhabinkamtibmas Polsek Sukra jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus melaksanakan kegiatan sambang warga guna mempererat hubungan yang erat antara kepolisian dan masyarakat. Jumat (11/8/2023)

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Sukra dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayahnya.

Dalam pelaksanaan kegiatan sambang warga, Bhabinkamtibmas Polsek Sukra mengunjungi rumah-rumah penduduk dan berbincang-bincang dengan para warga. Tujuan utamanya adalah untuk mendengarkan aspirasi, keluhan, serta kebutuhan masyarakat sehari-hari.

Melalui interaksi langsung ini, polisi ingin memahami secara mendalam kondisi sosial dan potensi permasalahan yang ada di lingkungan tersebut.

Selama kegiatan sambang warga, Bhabinkamtibmas juga memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat.

“Himbauan tentang menjaga keamanan diri, rumah, dan lingkungan, serta pentingnya melaporkan segala bentuk aktivitas mencurigakan kepada pihak kepolisian, menjadi bagian dari dialog yang diadakan,” ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono.

Masyarakat yang ditemui oleh Bhabinkamtibmas mengapresiasi upaya Polsek Sukra dalam menjalin komunikasi yang baik dengan mereka.

Mereka merasa lebih percaya dan nyaman untuk berbicara tentang berbagai isu dan permasalahan yang berkaitan dengan kamtibmas.

Kegiatan sambang warga ini merupakan contoh nyata bagaimana polisi berada di tengah-tengah masyarakat, mendengarkan suara mereka, serta memberikan edukasi tentang kamtibmas.

“Kami terus berkomitmen untuk melaksanakan kegiatan ini secara berkala, guna menjaga hubungan yang positif dan memastikan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga Masyarakat,” ungkap Kapolsek.